



Meine Wolle

Art. Nr. 27 8735
Sort. 6kg | 4f. 100g

41 % Baumwolle / cotton / coton
39 % Wolle / wool / laine
13 % Polyamid / polymide
7 % Polyester Elité / polyester

Alicante 19 – das perfekte Garn für weiche, farbenprächtige Ringelsocken. Dieses 4-fach-Garn ist filzfrei und bietet einen sanften Farbverlauf, der die lebendige Natur der spanischen Hafenstadt Alicante in den Frühlings- und Sommermonaten widerspiegelt. Besonders gut für die warme Jahreszeit geeignet, überzeugt dieses Garn durch seine durchdachte Mischung aus Fasern. Mit 41 % Baumwolle, 39 % Wolle, 13 % Polyamid und 7 % Elité-Polyester lassen sich strapazierfähige Socken stricken, die dank des atmungsaktiven Wollmixes einen hohen Tragekomfort bieten. Schweißfüße und kalte Zehen gehören der Vergangenheit an. Entdecken Sie den idealen Sommerbegleiter und kreieren Sie bequeme Socken in den schönsten Farben für sich und Ihre Liebsten.

Alicante 19 – the perfect yarn for soft, vibrant striped socks. This 4-ply yarn is non-felting and features a subtle color gradient that reflects the lively character of the Spanish port city of Alicante during the spring and summer months. Especially suited for the warm season, this yarn impresses with its well-balanced fiber blend. With 41% cotton, 39% wool, 13% polyamide, and 7% Elité polyester, you can knit durable socks that offer excellent comfort thanks to the breathable wool mix. Say goodbye to sweaty feet and cold toes. Discover the ideal summer companion and create cozy socks in beautiful colors for yourself and your loved ones.



Farbe Nr. 1008



Farbe Nr. 1009



Farbe Nr. 1010



Farbe Nr. 1011



Farbe Nr. 1012



Farbe Nr. 1013

